

Kami yang bertanda tangan di bawah ini,

Mendukung pembentukan Perjanjian Plastik Global yang penuh harapan dan mengikat secara hukum, yang berupaya mengakhiri polusi plastik di seluruh siklus hidup plastik dan mengurangi produksi plastik. Kami tahu pentingnya hal ini jika ingin membatasi pemanasan global hingga 1,5 derajat Celcius dan melindungi keanekaragaman hayati.

Kami percaya bahwa sistem baru, yang beroperasi di dalam batas planet bumi, dapat diwujudkan dan bahwa Perjanjian yang kuat dapat mempercepat transisi yang tepat menuju sistem tersebut.

Para ilmuwan telah memperingatkan bahwa polusi plastik telah 'melampaui batas aman planet', dan mengancam stabilitas planet kita. Terlebih lagi, jika kita tetap menjalankan bisnis seperti biasa, diperkirakan pada tahun 2040 kita akan melihat jumlah plastik yang masuk ke sungai dan lautan meningkat tiga kali lipat dan plastik menyumbang 19 persen dari total anggaran karbon¹. Situasi ini, ditambah dengan meningkatnya dampak buruk terhadap kesehatan dan mata pencaharian yang dialami oleh semua orang di seluruh dunia, memerlukan tindakan yang tegas.

Kami yakin bahwa Perjanjian yang penuh harapan ini adalah perjanjian yang mampu mengatasi akar penyebab polusi plastik dan mendorong peralihan dari model penggunaan plastik sekali pakai ke penggunaan kembali yang tidak bergantung pada bahan berbasis fosil.

Kami mendukung komitmen High Ambition Coalition untuk mengakhiri polusi plastik pada tahun 2040 dan menyerukan kepada semua pemerintah untuk mewujudkan Perjanjian Plastik Global yang memprioritaskan bidang berikut:

- ❖ **PEMBATASAN PRODUKSI PLASTIK**, yang bertentangan dengan data dasar yang ada dalam sejarah, dan penetapan target penuh harapan untuk pengurangan tahunan yang membatasi pemanasan global hingga 1,5 derajat dan melindungi keanekaragaman hayati.
- ❖ **TAHAP MENGHENTIKAN PLASTIK SEKALI PAKAI**, dimulai dengan larangan barang yang paling buruk seperti bungkus plastik. Selain itu, polimer dan bahan kimia yang sangat bermasalah harus dihilangkan.
- ❖ **TARGET UNTUK PENGGUNAAN KEMBALI** sistem guna meningkatkan penggunaan di tingkat masyarakat, yang didukung oleh standar dan pendanaan penggunaan kembali yang diselaraskan secara global.

¹ Mengacu pada siklus hidup plastik total, yaitu penggunaan produksi dan pembuangannya. Source https://www.pewtrusts.org/-/media/assets/2020/07/breakingtheplasticwave_report.pdf

❖ **Pendekatan yang berfokus pada KEADILAN** yang memusatkan hak masyarakat yang paling terkena dampak polusi plastik dan mendukung transisi yang tepat.²

Agar dapat memberikan dampak, bidang ini harus memiliki target dan jadwal global yang mengikat dan mengedepankan batasan planet, kesehatan manusia, dan membatasi pemanasan global hingga 1,5 derajat Celcius, serta dapat diterapkan di berbagai sektor. Selain itu, pemerintah juga harus memastikan transparansi mengenai kemajuan yang dicapai dalam mencapai target, serta mewajibkan pelaporan mengenai pengurangan plastik oleh perusahaan besar serta negara.

Dengan mendukung Perjanjian yang penuh harapan ini, kami berkomitmen untuk mendukung, menciptakan, dan mendorong solusi sirkular yang mengikuti hierarki nol limbah, memprioritaskan pengurangan dan penggunaan kembali (termasuk perbaikan, pemugaran, dan produksi ulang), serta bekerja secara kolaboratif untuk menerapkan Perjanjian tersebut.

² Menjunjung tinggi dan memusatkan hak Masyarakat Adat dan komunitas yang terkena dampak, termasuk tetapi tidak terbatas pada, komunitas disabilitas, komunitas garis depan, sektor sampah informal, komunitas yang mengalami dampak negatif yang signifikan terhadap mata pencaharian atau kesehatan manusia terkait produksi dan polusi plastik.